



## 芸能界ピアノ対決でナンバーワン! みんなを笑顔にするメロンアイドル

山口めろんちゃん(年齢：メロン食べごろ期)本市出身



芸能人が自らの特技を披露し、その分野での「ナンバーワン」は誰なのかを決定する、芸能界特技王決定戦「T.E.P.P.E.N」第16弾(1月12日・フジテレビジョン放送)。そのピアノ対決を制したのが、山口めろんちゃんです。

「3度目の正直。今回が最後の挑戦」と決めた決定戦。「技術では勝てない。自分にはかない音や表現の豊かさで勝負するしかない」と、曲の背景に何があるのかを考え、心で歌詞を歌いながらピアノを弾きました。決勝でピアノ

を前にすると、優勝したいという気持ちで「楽しみたい」に変化したと振り返ります。

果物のメロン好きが高じてメロンアイドルとして活動するめろんちゃん。原宿でメロン普及活動をしていて、警察から職務質問をされたことも。今では「めろんちゃん！」と応援してもらえるようになり、とてもうれしいと笑います。

「みんなを笑顔にする仕事」がしたい。豊岡の自慢もしたいので、応援よろしくお願います。メロンちゃんに注目です。

# Toyooka Topics —とよおかの“旬”な人と話題—



▲設立総会に出席した組合関係者ら

## 竹野南営農組合設立総会 地区で助け合いながら農地を守る

1月31日、竹野南地区コミュニティセンターで、竹野南営農組合の設立総会が開かれました。

竹野南地区の人口は1,023人。そのうち65歳以上は408人で高齢化率は約40%です(いずれも平成29年12月1日現在)。同地区の少子高齢化が進む中、今以上に耕作放棄地を増やさないよう、全集落の16区の農業者や農地所有者が手を取り合い営農組合を設立しました。10集落を超える広域営農組合の発足は本市で初めてです。組合は、農作業の受委託や農業機械の共同利用などの他、農業の担い手育成などにも取り組みます。

組合長に選任された岡田隆男さん(竹野町門谷)は「広域営農は南地区の重点事業。将来に向け地域と一緒に育てたい」とあいさつしました。

## 園田学園女子大学スポーツクリニック ボール遊びって楽しい!

2月3日、全但バス但馬ドーム(日高町名色)で、ベースボール型ゲーム「ボールあそびをしよう!」が開催され、幼稚園児から小学6年生までの約60人が、園田学園女子大学(尼崎市)のソフトボール部の皆さんとボール遊びを楽しみました。

木田京子監督が、野球やソフトボールの基本となる「打つ・捕る・投げる」などを指導後、選手と児童らは少人数のグループに分かれて一緒に実技。選手がティーバッティングの見本を見せた際には、強烈な打球に驚きの声が上がっていました。

少年野球に取り組む今井悠陽君(日高小3年)は「監督からボールの投げ方を指導してもらった。練習に生かしたい」と充実した様子でした。



▲ボールの投げ方を指導する木田監督